



## みんなでつくろう笑顔いっぱいの永原小学校

校長 小川正嗣

2人の新入生を迎え、令和7年度がスタートしました。今年度は、児童数が28人(特認生13人)、全5学級(通常学級3学級、特別支援学級2学級)となりました。昨年度より人数は減ってしまいましたが、日に日に子供たちの声は元気を増し、やる気に満ちた表情がこれからの1年を期待させてくれています。

昨年度は始業式で、笑顔いっぱいの永原小にするために、「あいさつ」「整列」「あきらめない」をがんばって欲しいと話しましたが、今年度は、少しレベルアップさせて次の4つを話しました。

- |          |       |           |        |
|----------|-------|-----------|--------|
| 目を見てあいさつ | 魅せる整列 | 最後までチャレンジ | きれいな学校 |
|----------|-------|-----------|--------|

今年度は、「整理整頓」や「花いっぱい」もがんばって、さらに笑顔いっぱいの永原小学校を作ってくれるのではないかと思います。今年度も子供たちだけでなく、保護者や地域の皆様、そして子供たちの成長に関わるすべての皆様が笑顔になれるように努めてまいります。みんなで力を合わせ、永原から元気を発信していきましょう。どうぞよろしくお願いいたします。



令和7年度はこんな学校経営を進めていきます

今年度のテーマは「楽しい授業・協働・家庭」  
 「地域の協力」

